

en que lo que transmits a otros lo sea.

Pedro me ha trasmitido verdades absolutas. La última, durante nuestro duelo a espadas de tinta: que no se puede renunciar a la coherencia.

Juan Carlos me ha enseñado un camino fascinante para vincularme más y mejor a los míos. Y además -aunque todavía él no lo sabe-, me ha inspirado el catalizador de un proyecto de vida.

Me entusiasma ver a todos ellos no sólo en mi presente sino también en mi futuro.

Aramis: De Santiago Cucurella, a pesar de tener pensamientos diferentes, que es un buen amigo. De Javier Moreno que la casualidad quiso que tomáramos café y que siempre se puede contar con él, de Ramón Oliver que la lealtad está por encima de la amistad. De Josep Maria Mateo que ambos buscamos lo mismo y que nos implicamos filantrópicamente.

Qué duelo queríais, pero no ha sido posible tenerlo.

Milady: Todos me han dicho que sí! Jajaja... Pero me encantaría tener uno con los Isards, uno con el alcalde Mayor y no parar!

Athos: Quise tres que no tuve. El primero me persuadió de que no era la persona que yo debía elegir. La segunda estaba demasiado solicitada. Al tercero no llegué a proponérselo porque se me adelantaron.

Porthau: M'hauria agradat entrevistar en Jim i que em parlés d'amics, de grocs, d'artistes, dels anti-sistemes i d'ell, per damunt de tot d'ell. També m'hauria agradat tenir una conversa amb en Pol Espargaró i que em parlés de totes les corbes del món (les de carn i les d'asfalt) i em digués si en Marc Márquez és o no és un "capullo". I amb en Mayo, naturalment, però no tinc clar si hauria estat una de tantes entrevistes que li han fet o aconseguiríem alguna cosa interessant i original. Hi ha un tal Roberto Giménez que també podria explicar coses, moltes i interessantíssimes coses d'aquesta ciutat i dels seus tants anys a primera línia del periodisme comarcal.



Aramis: Me hubiera gustado entrevistar a Santiago Cantera Montenegro, abad del Monasterio del Valle de los Caídos. No pudo ser porque no está relacionado con nuestra Comarca.

En estos cuatro meses de juego, ¿cuántas veces os han llamado por vuestro nombre mosquetero?

Milady: La verdad es que muchas! Aparte de entre nosotros, los amigos hacían broma con lo de Milady y hay un café al que entraba y me decían: ¿qué tomaréis Milady?

Athos: Perdí la cuenta.

Porthau: Un bon grapat de vegades m'han anomenat Portos.

Aramis: En alguna ocasió.

Y la última y sin compromiso: ¿Estaríais dispuestos a volver en otoño con otros tantos duelos o preferís dar por muerto y enterrado este juego?



En la segunda cita la Santa Hermandad decidió que tenía que morir una vez cumplida su misión

Milady:

Estaría dispuesta y encantada y prometo no des-pistarme y no fallar!

Athos:

Para mí es un proyecto completo y completado; con indiscutible mérito, además.

Porthau:

És un privilegi i m'agradaria continuar fent entrevistes amb la mateixa llibertat que he tingut, però no tan sovint. Lligar el temps de l'entrevistat amb el meu, no és gens fàcil.

Aramis:

Por supuesto. La lealtad está por encima de juegos y si mis compañeros aceptan, que lo harán, en otoño nos volvemos a encontrar.

Pues sí en otoño volveremos pero con otro aspecto. Jugaremos la Liga de los Hombres Extraordinarios y a la Santa Hermandad esta grito de agradecimiento:

Camaradas, la Santa Hermandad ha muerto. ¡Viva la Liga de los Hombres Extraordinarios!

D'Artagnan

BASOLI

www.basoli.com

Si vols pedalar com un professional del Tour de France,

Vine a mirar la amplia gamma de bicicletes a Basolí.



PINARELLO

cervélo

cannondale

HAIBIHE

Alfons IV, 61 · 93 860 45 30 · Granollers

